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                         Pubblicato all’Albo Pretorio il 18/10/2021 

Ass. Amm. Vincenza Maniscalco 

levato il ______________ 

                ai sensi dell’art. 32-cc.1 e 5 – Legge n. 69/09 

VERBALE N° 65 

Collegio dei Docenti ISSM A. Toscanini 

L’anno duemilaventuno il giorno dodici del mese di Ottobre alle ore 11,30 si è riunito da remoto 

sulla Piattaforma Istituzionale Google Suite il Collegio dei Professori dell’ISSM A. Toscanini, di 

seguito “Collegio”, convocato dal Direttore con D.D. 134/2021 ai sensi degli artt. 6 c.1 e 11 c. 2 

dello Statuto di Autonomia e dell’art. 3 c. 1 del Regolamento del Collegio dei professori in 

ottemperanza al D.P. 30/D.D. 16 del 10/03/2020 e ss.mm.ii e al DPCM del 2 Marzo 2021, per 

discutere e deliberare il seguente Ordine del giorno: 

1)Presentazione delle candidature – Elezioni triennio 2021-24  

2) Varie ed eventuali 

 

Sono presenti il Direttore, Prof.ssa Mariangela Longo e i docenti Proff.ri Mario Arcidiacono, 

Egidio Eronico, Grazia Maria Russo, Riccardo Ferrara, Franco Gaiezza, Roberta Faja, Marcello 

Manco, Onofrio Gallina, Gianluca Campagnolo, Filippo Adami; è assente giustificato il Prof. 

Claudio Montesano. 

Sono presenti inoltre in qualità di ospiti i docenti incaricati Proff.ri Roberto Basile, Fulvio 

Buccafusco, Sergio Calì, Ninfa Collura, Maria Adelaide Filippone, Franca Di Giorgi, Alberto 

Maniaci, Simone Piraino, Anna Puma, Giacomo Tantillo, Paolo Vicari. 

Il Presidente, constatato il numero legale, avvia la seduta. 

Assume le funzioni di Segretario verbalizzante il Vice Direttore Prof. Egidio Eronico. 

 

Il Direttore, prima di dare la parola ai colleghi per la presentazione delle candidature per le 

imminenti elezioni, dà alcune comunicazioni anticipando il punto due. Informa il Collegio in merito 

alle recenti interlocuzioni avute direttamente con il Ministero e ringrazia tutti per la fiducia 

accordata e per avere avuto l’opportunità di vivere questa meravigliosa esperienza anche se 

travagliata e difficile e di avere raggiunto, con il supporto di tutti (personale docente, non docente e 

studenti e famiglie in primis), i risultati che oggi sono sotto gli occhi di tutti. Per evitare lungaggini, 

in una società sempre più “smart in progress” il Direttore comunica che ha deciso di scrivere una 

lettera di saluto e ringraziamento, già pubblicata sul sito, e raccontare così la storia di questi ultimi 6 

anni di mandato  e di essere commossa per i tanti messaggi di stima ricevuti. 

 

Altresì, fermo restando che all’esito delle elezioni, si farà il possibile per sollecitare il Ministero a 

concludere velocemente la procedura di nomina del  nuovo Direttore eletto, rassicura il Collegio 

che, nelle more della nuova nomina, ai sensi dell’art. 3 quater del D.L. n. 25 del 5 Marzo 2021,  

rimarrà legittimamente in carica anche oltre i 45 giorni di prorogatio (qualora dovesse essere 

necessario) nel pieno delle sue funzioni istituzionali; non ci sarà  dunque alcun vuoto di Governo in 

questo momento così importante per la conclusione del processo e della procedura di statalizzazione 

ma degli Organi legittimati ad operare.  

 

Il Direttore inoltre informa il Collegio in merito alle candidature proposte dai docenti per le 

selezioni ONCI e in merito alle ultime deliberazioni del Cda per la programmazione dell’evento  
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per il 30° anniversario dell’Istituto, l’inaugurazione della sede nuova nonché l’imminente 

Statalizzazione.  

Il Direttore procede illustrando il progetto di festeggiamento che farà seguito all'avvenuta 

statizzazione, con una serie di iniziative ed un open day con musica dal vivo alla presenza delle 

autorità da svolgersi in Istituto, con la contestuale presentazione del DVD della Suite dei Templi e 

la posa delle targhe per l'intestazione del giardino all'Ass. Rotary Club Ribera e dell'aula 5 al 

compianto Daniele Bonafede. 

Un evento quindi che per la sua complessità (illustrata nel dettaglio dal Direttore) ed importanza va 

programmato per tempo. 

A tal fine, su richiesta del Direttore diversi colleghi si propongono per collaborare alla sua 

realizzazione e garantirne la buona riuscita, si individuano quindi i docenti coordinatori Proff.sse 

Filippone e Di Giorgi per quanto riguarda i gruppi strumentali del settore classico, il Prof. Adami 

per il canto lirico e i Proff.ri Buccafusco e Tantillo per il settore Jazz e Pop/Rock, con l'incarico di 

organizzare e coordinare i vari interventi musicali che si terranno in contemporanea sia all'aperto su 

palco coperto che nelle varie aule dell'Istituto. 

La Prof.ssa Collura si disconnette alle ore 12.00 per impegni personali. 

 

 

Il Direttore invita i candidati al Consiglio Accademico  e alla Direzione a prendere la parola.  

La Prof.ssa Roberta Faja prende la parola illustrando le sue proposte da portare in Consiglio 

Accademico specialmente per quanto riguarda l'acquisto di nuovi pianoforti, la disponibilità di 

nuove borse di studio e la ricerca di uno spazio adatto ad essere utilizzato come Auditorium di cui 

sottolinea la necessità. 

Il Prof. Mario Arcidiacono prende la parola concordando con la collega Faja e indicando il 

prosieguo dell'attività di divulgazione sul territorio in continuità con quanto già fatto in precedenza, 

il potenziamento della biblioteca destinando a tal fine i proventi del 5 x 1000 e l'acquisto di 

attrezzature per la multimedialità. 

Il Prof. Riccardo Ferrara prende la parola manifestando la propria volontà di proseguire sul solco 

della precedente governance qualora eletto, dichiarandosi d'accordo con le proposte dei candidati al 

Consiglio Accademico e per quanto riguarda soprattutto il progetto di riqualifica dell'attuale 

palestra come Auditorium attingendo a fondi regionali, nazionali ed europei, il rifacimento della 

facciata dell'Istituto ed il rinnovo del parco strumentale in dotazione. Inoltre la possibilità di 

prevedere incarichi retribuiti per tutti i docenti che si proporranno per le attività organizzative 

accessorie come l'organizzazione del calendario delle lezioni e simili. 

Ringrazia inoltre la Direttrice uscente per l'enorme mole di lavoro svolto, ricostruendo con 

commozione tutte le difficoltà incontrate e superate nel corso dei precedenti mandati, soprattutto nel 

primo periodo dopo il cambio di governance (gravissime difficoltà economiche, abbandono di molti 

studenti, diverse cause legali brillantemente superate, situazioni debitorie pregresse in via di 

risoluzione, etc). 

Alle 12.35 i colleghi ospiti si disconnettono salutando. 

Alle ore 12.37 viene invitato l’assistente di rete dott. Adriano Mascarella ad illustrare la procedura e 

la modalità delle elezioni online previste per il 16 Ottobre p.v. sulla piattaforma Eligo, con una 

simulazione di voto condotta su condivisione dello schermo. 

 

Alle ore 12.50 si interrompono i lavori per consentire al segretario verbalizzante di redigere il 

verbale.  
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Alle ore 14,45 riprendono i lavori. 

 

Il Segretario verbalizzante legge il presente verbale che viene approvato all’unanimità dal Collegio. 

Non essendovi altro da discutere e/o deliberare, il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 

14.55. 

 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 F.to* Il Segretario verbalizzante    F. to* Il Presidente 

               (Prof. Egidio Eronico)    (Dir. Prof.ssa Mariangela Longo) 

* Firma autografa sostituita ai sensi dell’ art. 3 - c. 2 - D. lgs. 39/93 
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